



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Section de la communication interministérielle

Papeete, le 13 mai 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pollution au nord de Tahiti – Point de situation

Ce matin, un vol de relocalisation et d'évaluation a été réalisé par l'hélicoptère Dauphin, avec à son bord un conseiller antipollution de la base navale de Papeete, pour faire le point sur la situation de la pollution identifiée hier après-midi.

Les recherches aériennes révèlent que la pollution s'est très fortement dissoute et diluée, avec la présence d'algues et de végétaux, à la dérive sous l'effet de la houle et du vent.

Des patrouilles terrestres réalisées ce matin par les pompiers sur le trait de côte de Papeete à Mahina n'ont pas décelé de traces issues de cette pollution.

Parallèlement, une vedette d'intervention avec à son bord des gendarmes de la brigade nautique a réalisé ce matin de nouveaux prélèvements et effectué une évaluation complémentaire.

Les éléments constatés en mer aujourd'hui ne nécessitent pas la mise en œuvre de moyens de lutte antipollution en mer.

Une enquête judiciaire, ouverte par le parquet de Papeete et conduite par la gendarmerie, est toujours en cours.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr